



# LE JUMELAGE ET VOUS.

14

Bonjour tout le monde !

Avez-vous passé un bel été ? Chaud, très chaud parfois.

L'été s'est terminé par un rafraîchissement avec la marche au Croisic.

Voici le temps de la rentrée scolaire qui correspond également à la rentrée des associations.

Pour commencer nous avons attaqué avec la journée des Associations le dimanche 7 septembre.

Ensuite nous vous proposons deux belles rencontres :

- La randonnée au profit de Banfora le 5 octobre
- L'oktoberfest le 18 octobre.

A très bientôt

## JOURNÉE DES ASSOCIATIONS

Elle a eu lieu le dimanche 7 septembre dans la salle de la Poterie. Vous avez été nombreux à nous rendre visite et à renouveler votre inscription à nos cours de langues.

Comme tous les ans, le Comité de Jumelage a toute sa place à ce forum pour promouvoir ses activités, ses projets, les prochaines manifestations...

Vous avez également pu vous inscrire à deux évènements à venir : la Marche pour Banfora et la soirée Oktoberfest.

Ces actions demandant un certain travail d'organisation, toutes celles et ceux qui voudront nous aider seront les bienvenus.



**CHAUVIGNY**

# RANDONNÉE

Organisée par le Jumelage-Coopération  
de Chauvigny

**Dimanche 5 octobre 2025**

3 parcours : 5 ; 8 et 13 km

Inscriptions : 8h30 à 10h

Tarif : 4 € par personne,  
gratuit pour les moins de 14 ans

Départ : Ecole Saint-Martial  
Cité médiévale Chauvigny

Pot d'accueil au départ et apéritif de l'amitié à l'arrivée  
Pensez à apporter votre gobelet

Renseignements au 06 84 37 84 19 ou 07 83 92 08 92



Le Comité de Jumelage de Chauvigny organise

# OKTOBERFEST



REPAS AVEC ANIMATION MUSICALE  
KIR - CHOUCROUTE GARNIE - DESSERT

**27 €**

BIÈRE - VIN - SOFT NON COMPRIS

**SAMEDI 18 OCTOBRE 2025**  
**A 19H30**

**SALLE DE LA POTERIE - CHAUVIGNY**

Inscription avant le 01/10/25  
avec règlement par chèque à l'ordre du comité de jumelage  
à envoyer à : Patrick GIRARD 14 avenue de la Vienne 86300 Chauvigny

bulletin d'inscription à télécharger sur le site  
<https://jumelage-chauvigny.fr/>

NE PAS RETOURNER LA VOIE PUBLIQUE



## UNE MARCHÉ POUR BANFORA

Le dimanche 5 octobre prochain, le Jumelage-coopération Chauvigny-Banfora organise une randonnée au départ de l'espace St Martial (en ville haute) vers la forêt de Mareuil, au profit des actions menées pour Banfora.

Trois parcours sont proposés : 5, 8 et 13 km. Le tarif est de 4 € par personne, gratuit pour les moins de 14 ans.

Les inscriptions auront lieu le jour même, sur place, entre 8h30 et 10h00.

Pour plus de renseignements, vous pouvez appeler au 06 84 37 84 19 ou au 07 83 92 08 92.

Venez nombreux !

## OKTOBERFEST

Cette fête populaire allemande, originaire de Munich, appelée aussi fête de la bière, dure traditionnellement entre 16 et 18 jours. En petit clin d'œil à nos amis allemands, elle sera cette année également célébrée à Chauvigny le samedi 18 octobre prochain à la salle de la Poterie à partir de 19h30.

Nous vous proposons une soirée choucroute (du traiteur), plat que vous pourrez accompagner de bière ou de vin blanc allemands (ou boisson sans alcool). Le tarif de 27€ comprend l'apéritif, le plat et le dessert. Les boissons sont en supplément. Le tout en musique.

Réservez vite vos places avant le 1<sup>er</sup> octobre sur le site du Comité de Jumelage (réservation obligatoire) : <https://jumelage-chauvigny.fr/>

Vous pouvez régler soit en chèque à l'ordre du Comité de Jumelage envoyé à l'adresse de Patrick GIRARD 14 Avenue de la Vienne – 86300 Chauvigny, soit en ligne sur notre site.

N'hésitez pas à venir avec votre famille et/ou vos amis.

Nous vous attendons nombreux.

La 36ème Marche de l'Amitié vient d'avoir lieu du 23 au 30 août.

13 italiens, 16 allemands, 3 anglaises et 29 français y ont participé. C'est sous une météo parfaite et inespérée que s'est déroulée, au Domaine de Port Aux Rocs, tout au bout de la presqu'île du Croisic, la semaine de Marche du Jumelage !

Au programme, des sentiers côtiers avec vue superbe sur l'océan, des villages typiques préservés, la découverte du travail du sel sans oublier les sublimes couchers de soleil avant de sympathiques soirées animées ; bref, un séjour plein de bons souvenirs, mais laissons la plume à quelques participants...



*« 1879 ! la gare du Croisic est mise en service. On ne peut pas oublier cette date à maintes fois répétée par Michaël notre « super guide » lors de toutes nos randonnées très riches en informations historiques, géographiques, économiques et en légendes et traditions bretonnes.*

*Nous avons parcouru environ 50 km en 4 jours en profitant des paysages magnifiques de la côte sauvage, des spécificités du travail du sel dans les marais salants et du village typique de chaumières de Kerhinet dans le parc de la Brière.*

*Pour varier les plaisirs une balade en chaland dans le marais sous le discours d'un jeune passionné de son territoire et une visite à Mr Hulot qui nous a fait découvrir Saint-Nazaire sous un jour inattendu avec ses plages insolites. Notre groupe hétéroclite riche de ses différences a marché dans une bonne ambiance pleine d'échanges conviviaux. Cette marche de l'amitié porte bien son nom.*

*Nous adressons nos plus vifs remerciements aux organisatrices et sommes prêts pour repartir ensemble en Italie l'année prochaine. »*

Clothilde, Nathalie et Corinne



*Quelle semaine extraordinaire ! Tout était au RV ! Échange, randonnée découverte, mer, beau coucher de soleil, BONNE HUMEUR... Obrigado*

Silvina et Manuel

Lors du traditionnel apéritif du Jumelage, la prestation de la chorale des « Moussaillons de Chauvigny » a fait forte impression !



## UNE MARCHÉ EN ANGLETERRE ?

Une marche en Angleterre avec un point d'interrogation parce que ce n'est pas simple à organiser. Au Croisic, après la présentation de la Marche de l'Amitié version 2026 en Italie par Marina, Maggie nous a exposé son projet.

En juin **2027**, 4 nuits / 3 jours de randonnée dans le west Sussex à Abingworth Hall près du village de Thakeham. Le séjour tournerait autour de 800£ (environ 900€ au taux de change actuel).

Là où ça se complique, c'est que pour être certaine d'avoir un hébergement en juin 2027, Maggie doit réserver dès le printemps 2026, et le printemps 2026 c'est dans pas longtemps.

C'est pourquoi elle demande que les personnes qui seraient intéressées se manifestent **dès ce mois d'octobre 2025**. Simplement dire si oui ou non elles seraient partantes sur ce projet.

1. Il n'y a pas assez de monde et Maggie abandonne.
2. Il y a assez de monde, Maggie poursuit ses investigations.
  - a. Paiement d'une pré-réservation de 200£ au printemps 2026. (remboursable)
  - b. Maggie confirme ses réservations.
    - Les 200£ de réservation ne sont plus remboursables à partir du moment où la réservation est confirmée.
    - Les personnes s'engagent à participer à la marche.

Nous ne connaissons pas les dates de réservation.

**Afin de pouvoir répondre à Maggie dès le mois d'octobre, les personnes qui pourraient être intéressées peuvent dès maintenant nous le dire en contactant Claudie au 06 81 66 80 25.**